

## SUMMARY

# ASUHAN KEPERAWATAN DENGAN KEJANG DEMAM DI RUANG IGD RSPAD GATOT SOEBROTO JAKARTA PUSAT

Created by Elza Yusman

**Subject** : ASUHAN KEPERAWATAN DENGAN KEJANG DEMAM  
DI RUANG IGD RSPAD GATOT SOEBROTO  
JAKARTA PUSAT

**Subject Alt** : ASUHAN KEPERAWATAN DENGAN KEJANG DEMAM  
DI RUANG IGD RSPAD GATOT SOEBROTO  
JAKARTA PUSAT

**Keyword** : Asuhan Keperawatan, Kejang Demam

### Description :

Latar Belakang : Pelaksanaan asuhan keperawatan pada pasien kejang demam di ruang IGD RSPAD Gatot Soebroto adalah upaya penanganan kegawatdaruratan yang dilakukan untuk mencegah terjadinya epilepsy atau hipoksemia yang dapat menyebabkan penurunan konsentrasi oksigen dalam darah arteri dan dapat menyebabkan kematian jika tidak dilakukan tindakan yang cepat dan tepat.

Tujuan : Penelitian ini bertujuan untuk melaksanakan asuhan keperawatan kejang demam.

Metode Penelitian : Metode penelitian studi kasus ini berdasarkan Evidence based nursing sesuai dengan tindakan keperawatan yang dilakukan di ruangan. Populasi dalam penelitian ini adalah pasien dengan kejang demam yang berada di ruang IGD RSPAD Gatot Soebroto pada tahun 2014.

Hasil Penelitian : Seluruhnya berusia 0-5tahun, sebagian besar berjenis laki-laki dan seluruhnya beragama islam, dengan rata-rata penyebab terjadinya kejang demam karena umur. Pengkajian dan diagnosis keperawatan serta tindakan keperawatan disesuaikan dengan intervensi dan evaluasi sesuai teori yang di kaitkan.

Kesimpulan : Disarankan untuk pelayanan agar mampu mempertahankan dan meningkatkan asuhan keperawatan kejang demam agar lebih cepat dan tepat dalam kondisi kegawatdaruratan.

**Date Create** : 21/02/2015

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-NonDegree-2013-35-031

**Collection** : 2013-35-031

**Source** : Undergraduate these health of faculty

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : copyright@2015 esa unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor